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PRÓLOGO 

Porque necesitamos más personas en todo el mundo que 

crean más en el poder de la oración, y que cada uno 

pueda tener una mesa para dos como lo dice Apocalipsis 

3:20 “He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye 

mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él 

conmigo.” 

Solo tienes que dar el primer paso y tomar la decisión de 

tener una vida de oración y veras en ti los cambios que 

estabas esperando y alrededor de ti lo que tanto 

deseabas, solo te encuentras A UNA ORACIÓN DE 

DISTANCIA.  
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TODO COMIENZA CON LA ORACIÓN 

La oración es el vínculo espiritual perfecto para 

comunicarnos debidamente con Dios, sin 

embargo, es una de las actividades que como 

cristianos menos hacemos. En el presente Siglo 

XXI. Dedicamos más tiempo a otras actividades 

tales como el trabajo, la música, el cine, 

seminarios, conciertos, encuentros, 

campamentos, etc.                                                   

y menos tiempo a la oración. 

Todo comienza en la oración, es Quizás El reto más 

grande que hay que superar en la vida de todo 

cristiano, en especial todos aquellos que anhelan 

servirle al Señor con una vida ministerial; la oración 

es un camino por el cual todos debemos transitar, es 

nuestro paso de lo natural a lo espiritual, 

recordemos,  en el Evangelio según San Mateo en el 

capítulo 6:6 donde el Señor Jesús nos enseña; “que 

cuando oremos entremos a nuestra aposento y 

cerrada la puerta oremos a nuestro padre que 

está en lo secreto y nuestro padre que está en lo 

secreto nos recompensará en público”. Ese 

Secreto con el padre, es lo espiritual, donde todos 

debemos llegar en un momento de nuestra vida 

como cristianos, es en ese secreto donde el señor 

quiere tener una relación con nosotros y Vuelvo y 

repito, esto tiene que ver con lo espiritual. Y esa 
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recompensa en público es lo natural, es lo que viene 

como resultado de nuestra vida espiritual. Entonces 

es Claro que cuando nosotros empezamos nuestra 

vida cristiana, así llevemos mucho tiempo, en el 

desarrollo de esa vida cristiana, debemos entender 

que la oración pasa de ser una debilidad, a 

convertirse en una gran fortaleza, sé que no es fácil 

para muchos hombres y mujeres, tener una vida de 

oración de calidad; así como es difícil orar un minuto, 

es mucho más difícil orar por una hora o dos horas 

diariamente;  Aunque sabemos y lo hemos visto lo 

hemos vivido, que las personas en la iglesia, 

escasamente oran durante el tiempo que asisten al 

culto, o en las reuniones que tenga la congregación. 

Es importante anotar que la vida de oración es 

personal, es una vida que tiene que ser formada en 

lo secreto, es allí, donde se forma lo espiritual,  

tenemos que empezar con la palabra de Dios, ella 

nos enseña en todos sus aspectos cómo debemos 

orar, cómo debemos clamar, cómo debemos gemir, 

cómo podemos alcanzar visión, cómo podemos 

tener revelación, cómo tener discernimiento, cómo 

poder entender cada día la voz del Espíritu Santo 

que es nuestro maestro diario, ahora nosotros 

tenemos que emprender esta tarea tarde o temprano 

y debemos comenzarla teniendo en cuenta qué 

debemos dejar a un lado lo natural; por esto 

tenemos que entrar a nuestra habitación, a nuestro 

cuarto y cerrada la puerta entrar en la presencia del 

Señor y hablar con el Padre, en el nombre de Jesús 
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y en el poder del Espíritu santo, y alcanzar lo que él 

prometió en su palabra, la recompensa en público. 

Me sorprende como el Señor Jesús en el Evangelio 

según San Juan en el capítulo 15:7 nos dijo: “si 

ustedes permanecen en mí y mis palabras 

permanecen en ustedes pidan todo lo que quieran y 

les será hecho” ese pedir todo lo que quieran, es en 

el orden espiritual, y le será hecho es en el orden 

natural, nosotros nos movemos en estos dos 

ámbitos en lo natural y en lo espiritual; así como lo 

dije al comienzo, todo en nosotros como cristianos 

comienza con la oración. Y por medio de la oración 

vamos a tener un alcance más que suficiente y 

necesario, para poder avanzar en el llamado que 

Dios nos ha hecho, ¡no podemos parar, no debemos 

parar! en nuestros tiempos de oración, cada vez, 

cada día, tiene que ser más eficaz, recuerden como 

Santiago Lo expresó en el capítulo 5:16 la oración 

eficaz del justo puede mucho y es ahí donde 

nosotros tenemos que trabajar, en la eficacia de 

nuestras oraciones. Y en esa eficacia de nuestras 

oraciones, tiene que ver el tiempo, tiene que ver el 

espacio, tiene que ver con nuestras ocupaciones; 

debemos aprender que nuestras ocupaciones y 

preocupaciones deben quedar al otro lado de la 

puerta, cuando esté cerrada.  

Todos los cristianos de la tierra, sea la oveja, sea el 

diacono, o el pastor si es el apóstol, el evangelista o 
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el maestro, debe tener tiempo de calidad en la 

oración; nuestra salvación y nuestra relación es 

personal, por eso debemos consolidar todos 

nuestros procesos espirituales, empezando por la 

oración. Entonces, si nosotros examinamos, con 

claridad y con atención, nuestra vida espiritual es 

formada en el secreto, y veremos los resultados, 

siempre los veremos en lo natural, recuerden esto 

Santiago nos dejó un desafío en el capítulo 5:17-18 

y el comentó lo siguiente: “Elías era un hombre 

sujeto a pasiones semejantes a las nuestras” es 

decir en lo natural, era como cualquiera de nosotros. 

“Y oró fervientemente” orar fervientemente, es tomar 

la determinación de separarse de esas pasiones, de 

esas tentaciones y de esos deleites de la carne, que 

hacen parte importante en la vida de todo ser 

humano, pero tomar la determinación de apartarse 

para orar, es dar un paso importante en lo espiritual, 

para tener resultados en lo natural. Elías lo hizo 

fervientemente, quiere decir que el hizo de la oración 

algo muy importante para su vida, él decía: “vive 

Jehová en cuya presencia estoy”. Así era de 

ferviente su situación espiritual y su relación con el 

padre. Registra Santiago en ese versículo 17 que “él 

oró fervientemente para que no lloviera sobre la 

Tierra por 3 años y seis meses” y él vio el resultado 

de ese tiempo de oración, de esa vida espiritual, de 

esa relación con el padre, en lo natural, por eso no 

llovió sobre la Tierra.  
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Esto debe ser un desafío, un reto, para que todos 

nosotros como cristianos, los que estamos 

comprometidos con Dios, activemos el poder de 

nuestra vida espiritual por medio de la oración, así 

veremos resultados como los que vio Elías. Y dice el 

versículo 18 que “volvió a orar para que lloviera y la 

tierra diera su fruto” y Dios lo respaldó en todo lo que 

él pidió fervientemente, Dios quiere respaldarnos con 

sus promesas, que sí permanecemos en él y sus 

palabras permanecen en nosotros, podemos pedir lo 

que queramos y él lo hará, será hecho. (Juan 15:7) 

Miles de hombres y mujeres en este tiempo están 

orando, están clamando por un ministerio más 

ungido, por congregaciones más grandes, por la 

plantación de nuevas Iglesias y por los recursos para 

las misiones, es así, qué debemos tener una vida 

más comprometida con la oración. 

Siempre recordaré con especial gozo el día que 

Recibí al Señor Jesús como mi único y suficiente 

salvador, ya han pasado más de 35 años desde esa 

primera oración, hoy puedo decir con gozo en mi 

corazón, qué he disfrutado cada momento al Servicio 

del señor, durante estos últimos 30 años, es claro 

para mí, qué sin la oración no es posible mantenerse 

firme contra las asechanzas del diablo, contra esas 

asechanzas qué hace qué hombres pierdan sus 

hogares, qué hace que hombres abandonen el 

Ministerio, qué Iglesias se dividan en mil pedazos, 
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qué hace que se levanten apóstatas diluyendo la 

palabra de Dios con sus propios pensamientos y 

creando ideologías extrañas, alejados de la gracia y 

de la palabra de Dios; en esta experiencia tan 

maravillosa al Servicio del señor, en la cual quiero 

vivir cada segundo, hasta el último momento que el 

señor me permita estar aquí en la tierra, me es claro 

que en cada momento, nuestra oración debe ser 

más ferviente, también me es claro, que los tiempos 

se van a tornar más difíciles para los pobladores de 

este planeta, que cada vez está pidiendo auxilio, 

estos pobladores van a tener momentos difíciles, se 

van a levantar naciones enteras clamando por 

alimento, el agua será más costosa que el petróleo, 

de hecho ya en este momento el agua es costosa y 

se va a tornar más costosa,  vienen sequías, vienen 

terremotos, viene destrucción repentina y todo esto 

debe ser  claro para todos nosotros, ya que el Señor 

lo advirtió en su palabra en el Evangelio según San 

Mateo en el capítulo 24, el Señor lo expresó diciendo 

qué habría guerras y rumores de guerras, 

destrucción y peste en diferentes lugares pero 

todavía no es el fin.  

Tenemos que prepararnos, nosotros los cristianos 

debemos estar listos, mucho más, es nuestro deber, 

con doble responsabilidad, tanto en lo espiritual, 

como en lo natural. Una responsabilidad en lo 

espiritual, para que podamos entender por medio de 

la oración, todo lo que podemos alcanzar y todo lo 



La oración, una necesidad de pacto. 

 

14 

que podemos realizar en lo natural, y así como las 

cosas se van a poner difíciles en toda la tierra pero 

es claro para nosotros, que el justo por la fe vivirá y 

también debemos tener claro, que la Biblia nos 

enseña que cuando las cosas se van a poner 

difíciles, nosotros seremos prosperados en medio de 

las dificultades, los que creemos en Dios los que 

somos sus hijos, el Salmo 37:19 dice: que no 

seremos avergonzados en el mal tiempo y en los 

días de hambre seremos saciados. Vienen malos 

tiempos, pero para los hijos de Dios las cosas van a 

estar mejor, por eso es importante que nosotros nos 

armemos con esa Espada del espíritu, qué es la 

palabra de Dios y podamos estar firmes en el mal 

tiempo, cómo está escrito en el capítulo 6:10 de la 

carta a los Efesios combatiendo contra toda 

adversidad sabemos que no tenemos lucha contra 

ningún ser humano pero que tenemos que estar 

firmes contra las asechanzas del diablo. Y esa parte 

de estar firmes tiene que ver con la armadura de la 

cual habla el apóstol Pablo, la oración, y nosotros 

tenemos que estar orando en todo tiempo y en todo 

lugar, en el secreto de nuestra habitación. Mientras 

estamos en la oficina laborando, mientras vamos en 

el vehículo hacia el trabajo, cuando estamos 

caminando por la calle, Tenemos que orar 

fervientemente, cómo lo hizo Elías, vamos a pedir y 

será hecho, por eso es necesario que dentro del 

plan misionero y el plan ministerial que tengamos en 

mente, todo comienza con la oración, si quieres 
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emprender una tarea, si quieres realizar un negocio, 

si quieres tener un matrimonio estable, si quieres 

tener unos hijos sirviéndole a Dios, si quieres tener 

claridad en tus finanzas, si quieres ser prosperado 

espiritualmente y todo lo demás que tú quieras, más 

las cosas que vienen por añadidura por Buscar el 

reino de los cielos, todo esto va a ocurrir solamente 

cuando tomes la decisión de estar plenamente en 

oración, es una práctica diaria qué debemos tomar 

como costumbre, debe ser nuestro estilo de vida. 

 Todo comienza en la oración, no debemos alejarnos 

de esta verdad, el Señor Jesús dijo a sus apóstoles 

en Getsemaní Lucas 22:40 oren que no entren en 

tentación. La tentación es un obstáculo que está 

enfrente de nosotros todo el tiempo, pero debe ser 

un obstáculo derribado en el nombre de Jesús y por 

el poder de su palabra y por el poder de su Espíritu 

Santo, él te va a ayudar en todo tiempo, en todo 

lugar, para que puedas avanzar en todos tus 

proyectos, en todos tus planes, en los anhelos más 

secretos de tu corazón, y es porque ya has 

entregado eso secreto a Dios en su presencia; no 

dejemos de orar. 

 

 

 



La oración, una necesidad de pacto. 

 

16 

 

LA RESPUESTA 

Cómo obtener una respuesta a nuestras oraciones, 

es tal vez una de las pruebas de fe más importante 

en la vida de todo creyente. Cuántos de nosotros 

hemos hechos cientos de oraciones, cuántas veces 

nos hemos acercado a ese trono de la gracia, cómo 

lo dice el libro de hebreos en el capítulo 4:16 

acerquémonos confiadamente al Trono de la gracia 

para alcanzar gracia para el oportuno Socorro. Ese 

oportuno socorro, es el que nos lleva muchas veces 

a orar y el Señor nos dice en su palabra, que nos 

acerquemos confiadamente, que tengamos toda la 

confianza de abrir nuestro corazón, de abrir nuestra 

vida para ser escuchados, lo más importante en todo 

este proceso es cuán sincero soy, cuán respetuosos 

soy, a sus mandamientos y a su palabra; por eso es 

muy importante que nosotros sepamos la ruta 

correcta de cómo alcanzar esas promesas por medio 

de la oración, en Génesis capítulo 24, el cual 

recomiendo que lo lean, porque es como como si allí 

estuviera dibujado todo el plan de salvación, nos 

cuentan la historia de Abraham ya viejo,  avanzado 

en años, que Dios lo había bendecido en todo, pero 

él se dio cuenta que su hijo Isaac estaba en un 

punto muy vulnerable y que él no iba a ver una 

descendencia y le preocupa muchísimo que Isaac a 

sus 40 años todavía no tuviera esposa, entonces 



La oración, una necesidad de pacto. 

 

17 

Abraham llamó al criado suyo al más viejo de su 

casa  y le hizo prometer que fuera a buscar una 

mujer para su hijo Isaac a su tierra, allí donde vivían 

sus familiares solamente que no llevará a su hijo 

allá. En Génesis capítulo 24:8 dijo y si la mujer no 

quiere venir en Pos de ti entonces serás libre de este 

juramento solamente que no vuelvas a mi hijo allá y 

el criado Le juro Abraham acerca de este asunto 

Entonces el criado tomó 10 camellos de su señor 

como toda clase de regalos Escogidos y se puso en 

camino hacia Mesopotamia a la ciudad de Nacor. 

¿Cuántos días de recorrido le tomo a aquel siervo 

para llegar a aquella ciudad y cumplir con el 

propósito por el cual lo envío a Abraham? Entonces 

él hizo arrodillar sus camellos a la entrada de la 

ciudad, junto al pozo de agua a la hora de la tarde. 

Dice Génesis capítulo 24 :11 a la hora en que salen 

las doncellas por agua en el versículo 12 él dijo 

Jehová Dios de mi Señor Abraham Yo estoy aquí a 

la entrada de esta ciudad y las hijas de los hombres 

vienen por agua yo te pido señor que la doncella a la 

que yo le diga baja tu cántaro y dame de beber sea 

ésta la que tú escogiste para tu siervo Isaac y que 

ella diga y también a tus camellos daré de beber, 

con estas señales, él oraba, lo que me sorprende de 

esta oración en Génesis capítulo 24:15 Es que dice: 

y aconteció que antes que el acabará de hablar y 

aquí estaba Rebeca estaba frente a él una mujer de 

un aspecto hermoso, Virgen a la que varón no había 

conocido, y ella descendió a la fuente y llenó el 
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cántaro y se volvió. Entonces el criado corrió hacia 

ella y dijo te ruego que me des a beber un poco de 

agua de tu cántaro, y ella respondió bebe  señor y a 

tus camellos también daré de beber; esto sorprendió 

muchísimo al siervo de Abraham, aún todavía ni 

siquiera había terminado su oración y encontró una 

respuesta automática, casi como lo que nosotros 

queremos en este tiempo, queremos respuestas 

automáticas, pero no debemos olvidar que el señor 

espera de nosotros obediencia automática para que 

podamos alcanzar lo prometido. El siervo de 

Abraham era un hombre obediente y estaba 

cumpliendo un propósito, el cual el señor ya tenía 

diseñado y se necesitaba un hombre obediente, 

como el siervo de Abraham y encontró una 

respuesta que definitivamente venía del cielo. Ahí 

me gustaría pensar un poco acerca de Rebeca, esta 

muchacha virgen, cómo se dispuso, no sólo para 

darle de beber a este varón, sino también a sus 

camellos. Recordemos también, que eran diez 

camellos y que los camellos cuando vienen de 

grandes recorridos por el desierto, beben 

aproximadamente unos 58 litros de agua pues 

Rebeca tuvo que esforzarse para poder darle estos 

580 litros de agua a los camellos, mucho esfuerzo, 

esto sorprendió al siervo, creo que ni siquiera él 

pensó en algún momento que una jovencita cómo 

está fuera  capáz qué hacer lo que hizo ese día, él 

quedó muy sorprendido, más aún cuando supo que 

esta niña era de la familia de Nacor, hermano de 
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Abraham, el siervo inmediatamente colocó una 

argolla en su nariz y brazaletes en sus manos y en 

sus pies pulseras de oro, ella no pido nada a 

cambio, pero ya había llegado a su casa con oro, lo 

que no sabía Rebeca era que al día siguiente ella 

iba a hacer la esposa de Isaac, el heredero de todas 

las bendiciones y promesas de Abraham y todas sus 

riquezas.  

Lo sorprendente de esta historia es como Dios 

puede respaldar una oración tan sencilla cómo está, 

así como lo hizo con el siervo de Abraham puede 

hacerlo con cualquiera de nosotros, puede hacerlo 

contigo ahora mismo. 
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¿CUANTO DEBO ESPERAR? 

La paciencia se convierte en una aliada en la vida de 

un cristiano y combinada con la fe, se convierte en 

certeza y convicción, no importando el tiempo que se 

tome el señor en dar una respuesta por lo que 

hemos estado orando, cada vez que uno termina un 

tiempo de oración, se debe tener esperanza, esa es 

la clave en un proceso de fe y no debemos 

desanimarnos, cuántas oraciones tendrán respuesta 

de inmediato y cuántas oraciones llevarán un tiempo 

para que puedan ser hechas realidad, el Señor ve en 

nosotros si estamos preparados o no para asumir 

algunos desafíos, en Mateo capítulo 25:15 el señor 

entregó los talentos a tres hombres y lo que vio en 

ellos fue su capacidad de acuerdo a esa capacidad 

Le entregó a uno 5 talentos a otros dos talentos y a 

otro un talento. El Señor no nos va a dar 

absolutamente nada si no estamos capacitados para 

lo que estamos pidiendo, por eso tenemos que 

prepararnos y tener esa fe y esa paciencia, a la 

espera de una respuesta adecuada y en el tiempo 

adecuado, tal vez uno de los pasajes bíblicos que 

pueden mostrarnos esto es la historia en la vida de 

Zacarías el padre de Juan el Bautista, en Lucas 

capítulo 1:5 recordemos que en esta escritura dice 

qué Zacarías y Elizabeth su mujer andaban 

irreprensibles en todos los mandamientos y 



La oración, una necesidad de pacto. 

 

21 

ordenanzas del señor. El único obstáculo que Ellos 

tenían en su vida, era que el Elizabeth era estéril, un 

impedimento en lo natural que para nosotros es un 

imposible pero nuestro Dios es especialista en lo 

imposible, y sobrepasa la barrera de lo natural, por 

eso tenemos que trabajar en oración, 

preparándonos, en ese aposento con la Puerta 

cerrada, en lo espiritual, para ganar terreno en lo 

natural, lo sorprendente de esta historia en Lucas 

capítulo 1:5, el encuentro que Zacarías tienen con el 

ángel en el lugar Santo, a él le tocó en suerte entrar 

al lugar Santo para ofrecer el incienso de la 

adoración, mientras que todo el pueblo estaba 

afuera orando. Zacarías entró para ofrecer el 

incienso, pero cuando él entró, se encontró con un 

ángel que estaba de pie a la derecha del altar, por 

supuesto esto turbo a Zacarías y se llenó de temor, 

de mucho miedo; recordemos que las escrituras nos 

enseñan que todo sacerdote que entrará al lugar 

Santo, tenía que entrar purificado, con su vestido 

sacerdotal, pero completamente purificado y libre de 

pecado. Por eso los sacerdotes hacían un sacrificio 

afuera del tabernáculo y antes de entrar al lugar 

santo tenían que bañarse, purificar completamente 

su cuerpo, allí en el mar de bronce y luego ponerse 

vestiduras sacerdotales para entrar al lugar Santo, si 

el sacerdote entraba con algún pecado en su vida, 

era posible que fuera eliminado por la misma 

presencia de Dios. Miremos el caso de lo que pasó 

con Abiú y Nadab hijos de Aarón Levitico 10:1, que 
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entraron al lugar Santo a ofrecer un sacrificio que 

Dios no les había pedido y fueron calcinados, 

eliminados por la presencia de Dios. Y cuando Aarón 

y Moisés se dieron cuenta de eso, Dios le dijo a 

Moisés que debían sacar los cuerpos afuera del 

campamento y que no debían tener luto por ellos ni 

siquiera les permitió llorar la muerte de estos dos 

hombres, por esta razón, es de suponerse, que 

Zacarías cuando entro al lugar Santo y se encontró 

con el ángel, debió haber pensado que había llegado 

su momento, pero lo increíble de esta historia, es 

cuando el ángel le dice a Zacarías en el capítulo 

1:13 de Lucas, “ Zacarías no temas porque tu 

oración ha sido oída y tú mujer Elizabeth,  dará a 

luz un hijo y llamarás su nombre Juan”. Por muchos 

años he pensado, cuánto tiempo oró Zacarías para 

que Dios le concediera el privilegio de tener un hijo, 

él era un hombre irreprensible, su mujer también, 

ella era estéril. En lo espiritual ellos tenían una vida 

plena, en lo natural, les faltaba un hijo y este es 

quizás el panorama en la vida de millones de 

creyentes, han crecido en lo espiritual, pero en lo 

natural, tienen alguna incapacidad o esterilidad en 

diferentes áreas de sus vidas y Dios quiere cambiar 

esto. En nuestras vidas, pueden tomar su tiempo 

para que se haga manifiesta la gloria de Dios. 

“¿Quién pecó este o sus padres?, preguntaron al 

Señor Jesús acerca de un ciego y él les respondió, 

no es que haya pecado este o sus padres, si no para 

que se haga manifiesta la gloria de Dios.” Él quiere 
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manifestar su gloria en nuestras vidas, empezando 

por lo espiritual y mostrando su poder en lo natural, 

él no se equivoca, él siempre llega a tiempo. 

Zacarías ya era anciano Elizabeth su mujer, también, 

las posibilidades eran infinitamente limitadas, pero 

Zacarías, el sacerdote, hizo una oración qué fue 

escuchada, lo que no sabemos es cuándo y cuánto 

tiempo oro Zacarías por un hijo, de repente podemos 

pensar que él dejó de orar cuando él y su mujer 

envejecieron, sin embargo Dios respondió a su 

oración, respondió a la oración de un hombre 

irreprensible y guardador de los mandamientos y de 

las ordenanzas, es decir era un hombre formado en 

obediencia.   

Recordemos lo que el profeta Samuel le dijo al rey 

Saúl, en 1ª Samuel 15:22 “el obedecer es mejor que 

los sacrificios y el prestar atención que la grosura de 

los carneros”. El señor examina nuestro corazón 

para saber si somos esas personas formadas en 

obediencia, así como lo fue Zacarías, todos los días, 

nuestra obediencia es probada y el señor va a 

conceder las peticiones de nuestro corazón, de 

acuerdo a la capacidad que tengamos para 

obedecer el llamado de su palabra y puedo decirte 

querido lector con todo el corazón, que ¡tus 

oraciones han sido oídas! 
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CON TODO TU CORAZÓN. 

El verdadero cristianismo está en el corazón, en 

nuestro corazón, en lo más profundo e íntimo de 

nuestra vida, siempre ponemos nuestra mano en 

nuestro corazón natural, el que envía Nuestra 

sangre a nuestro cerebro, el que sostiene nuestra 

vida natural; pero el corazón del cual habla la Biblia 

es acerca del centro de nuestra vida. Cuál es el 

centro de nuestra vida, ¿qué es lo que me motiva 

para vivir?, ¿qué es lo que me sostiene para sacar 

todos los planes y proyectos adelante?, y es por eso 

que el Señor examina en nosotros profundamente 

nuestro corazón, recuerdan ustedes en primera de 

Samuel en el capítulo 16:7 cuando el señor le dijo a 

Samuel en el momento en que iba a ungir a Elíab el 

hermano mayor de David?, vio a un hombre fuerte, 

alto, de hermoso parecer y cuando iba a derramar 

sobre su cabeza el aceite, el Señor habló a Samuel 

y le dijo: no mires su apariencia ni lo grande de su 

estatura porque yo lo desecho, no mires lo natural, le 

está diciendo el señor a Samuel, porque yo no miro 

las apariencias de las personas, porque Jehová no 

mira lo que mira el hombre, pues el hombre mira lo 

que está delante de sus ojos, lo natural, pero Jehová 

mira el corazón, lo espiritual, ese corazón es nuestra 

vida espiritual, es el centro de nuestra vida, y hemos 

aprendido que las personas necesitan vida espiritual, 
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todos tenemos dos naturalezas, una la espiritual y 

otra la natural, por eso el Señor le dijo a Nicodemo 

en el capítulo 3:6 del Evangelio según San Juan lo 

que es nacido de la carne, carne es y lo que es 

nacido del espíritu, espíritu es, el Señor le mostró a 

Nicodemo dos naturalezas, el señor le mostró a 

Samuel dos naturalezas, no mires lo que tienes 

delante de tus ojos lo natural porque el señor Mira el 

corazón lo espiritual y por eso le dijo a Nicodemo te 

es necesario nacer de nuevo, para que puedas ver 

el reino de los cielos, es allí donde nosotros 

debemos determinar Cuál es el centro de nuestra 

vida; cuando la Biblia habla del corazón habla del 

centro de nuestra vida. En Deuteronomio capítulo 

4:29 el Señor dijo por medio de Moisés: si lo buscas 

de todo tu corazón y de toda tu alma, si el centro de 

tu vida es Buscar a Dios, es Buscar su presencia, él 

actuará en lo natural, por eso el examina nuestro 

corazón, nuestra motivación, nuestro centro. Vuelvo 

y repito, en el corazón es donde está el verdadero 

cristianismo, sin lugar a duda, la palabra en 

Deuteronomio capítulo 28:14 es muy importante, El 

Señor dijo cuando habla acerca de guardar y poner 

por obra todos sus mandamientos que no nos 

apartemos de estas palabras ni a izquierda ni a 

derecha para ir tras dioses ajenos y servirles, 

específicamente nos está diciendo, manténganse 

centrados en la verdad, manténganse centrados en 

los mandamientos, manténgase centrados En 

Jesucristo, “puestos los ojos en Jesús, el autor y 
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consumador de la fe el cual por el gozo puesto 

delante de él sufrió la Cruz, menospreciando el 

oprobio y se sentó a la diestra del trono de Dios” 

Hebreos 4:16. Por eso, nosotros tenemos que 

determinar Cuál es el centro de nuestra vida. 

Recuerden que la palabra de Dios nos guía para 

determinar nuestro carácter, en proverbios capítulo 

23:7 dice, porque cuál es su pensamiento en su 

corazón, así es la persona; y por eso el Señor Jesús 

dijo: de la abundancia del corazón habla la boca 

Lucas 6:45. Cuando escuchamos con atención a las 

personas hablar, nos muestran lo que hay en su 

corazón, nos muestran Cuál es el centro de su vida. 

Con Dios no necesitamos hablar, el examina nuestro 

corazón, no podemos engañarlo con nuestras 

apariencias, no podemos engañarlo con nuestras 

profesiones, no podemos engañarlo con nuestro 

dinero, él sabe si nosotros le tenemos a él como el 

centro de nuestra vida, el examinó el corazón del rey 

David y sabía que tenía en él a un hombre que era 

capaz de hacer todo lo que él le pidiera, el señor 

busca en nosotros la obediencia y si la obediencia 

hace parte del centro de nuestra vida, si la fidelidad 

hace parte del centro de nuestra vida, si el amor 

hace parte del centro de nuestra vida, si la 

misericordia hace parte del centro de nuestra vida, si 

el perdón hace parte del centro de nuestra vida, si la 

adoración a Dios hace parte del centro de nuestra 
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vida; el examina eso en nosotros y nosotros 

debemos examinarnos a nosotros mismos, como lo 

dijo el apóstol Pablo en primera de Corintios 11:31. 

Determinemos pues, si estamos adorando a Dios, 

amando a Dios, buscando a Dios, con todo nuestro 

corazón y le aseguro querido lector, que Dios 

concederá todas las peticiones de su corazón. 

Ahora bien, para nuestro Señor Jesucristo es muy 

importante nuestra vida interior “En el último y gran 

día de la fiesta, Jesús se puso en pie y alzó la voz 

diciendo: Si alguno tiene sed, venga a mí y beba. El 

que cree en mí, como dice la Escritura, de su interior 

correrán ríos de agua viva.” Juan 7:37. Nuestro 

problema más grande es no poder ver con claridad 

nuestra vida interior; En esta palabra tan hermosa 

expresada por nuestro Señor, en un día tan 

importante para el pueblo Judío, es cuando se hacía 

una exaltación importante al agua, podríamos decir, 

como hoy en día celebrar el día del agua, y de una 

manera magistral le dice al pueblo y a todos 

nosotros, “soy más importante que el agua que 

ustedes beben” Recordemos lo que le dijo a la mujer 

samaritana tres capítulos atrás Juan 4:13 “cualquiera 

que beba de esta agua, volverá a tener sed, más el 

que bebiere del agua que yo daré, no tendrá sed 

jamás; Sino que el agua que yo le daré será en él 

una fuente de agua que salte para vida eterna.” Esta 

vida eterna comienza cuando podemos ver en 

nuestro interior, en nuestra vida espiritual; Para el 
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Señor nuestra vida interior es muy importante. Cada 

persona en el mundo tiene una grandeza interior 

inconmensurable, cada día nos estremecemos 

escuchando de hombres y mujeres que prefieren la 

muerte antes que seguir viviendo, como 

consecuencia de su baja auto estima, creyendo que 

no tienen nada o que les falta algo, sencillamente 

porque su mirada está en las apariencias que están 

delante de sus ojos, y no miran la grandeza que hay 

en su vida interior. 

Dos cosas que debemos descubrir en nuestra vida 

interior: Ríos de agua viva y una vida eterna, cuando 

miramos más lo de afuera, las apariencias, 

perdemos la oportunidad de encontrar las grandezas 

de nuestra vida interior; ¿Qué tan grande es? Es tan 

grande que Dios cabe en él y tenemos que descubrir 

esos ríos de agua viva que nos ofrece por medio de 

su palabra que es viva y eficaz, Heb 4:12, y donde 

podremos experimentar cada segundo la vida 

eterna, la grandeza se der hijos y amigos de Dios. 

No perdamos pues esta maravillosa oportunidad que 

Jesús nos ha dado, solo tenemos que hacer algo 

muy sencillo cada día: 

“Entra a tu aposento y cerrada la puerta, ora a tu 

padre que está en secreto; y tu Padre que ve en lo 

secreto, (tu vida interior) te recompensará en 

público” Mat. 6:6 
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ACTOS DE FE 

 

Ha empezado el mejor de los tiempos proféticos 

para la humanidad, un despertar espiritual sin igual 

en hombres y mujeres, tenemos al orden del día 

capacidades que los antiguos no hubieran 

imaginado. Se han alcanzado límites intelectuales 

exorbitantes, tenemos las herramientas necesarias 

para desarrollar y capacitar generaciones enteras de 

líderes y ministros capaces de refrescar la revelación 

de los últimos días. El profeta Joel nos habló de un 

derramamiento Espiritual sin igual en la historia, con 

un ingrediente esencial PROFETIZARAN, con un 

objetivo común, que todo aquel que escuche e 

invoque el nombre del Señor. El profetizar es un acto 

de fe que nos lleva a creer y poder alcanzar en la 

realidad todo aquello que nos propongamos guiados 

por la persona del Espíritu Santo. La fe requiere 

certeza al igual que la profecía, es dar en el blanco, 

tener objetivos claros y alcanzables, de la misma 

manera necesita un alto contenido de convicción, es 

la seguridad de que puede hacerse, aunque no lo 

este viendo, es una imagen en el corazón que si se 

planea bien se llevará a cabo y su conclusión será 

un éxito total. El libro de Hebreos en el capitulo 

11:27 hablando de Moisés dice que no tuvo temor de 

la ira del rey por que se sostuvo como viendo al 
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invisible, esto es lo que caracteriza sin duda alguna 

el profetizar, ver lo que no se puede ver, el temor y el 

miedo son el enemigo número uno de la fe, por esto 

se necesita convicción, no miedo, certeza y no 

temor, Moisés tenía claro el objetivo, aunque el 

enemigo lo estuviera persiguiendo y lo tuviera 

encerrado el sabía que Dios le mostraría la salida. El 

profetizar nos lleva a abrir puertas invisibles y 

caminar por caminos absurdos. Hace varios años mi 

esposa y yo empezamos a pastorear una iglesia muy 

pequeña que había tenido muchas dificultades, los 

hermanos en su mayoría indígenas del 

departamento de Córdoba en Colombia y  muy 

pobres, no tenían lo suficiente para el sostenimiento 

y desarrollo de la iglesia, en el año de 1993 era muy 

difícil llegar al corregimiento de sacana municipio de 

Momil las carreteras eran prácticamente inexistentes 

y el templo quedaba a orillas del camino principal del 

pueblo, cuando llovía era imposible salir de allí, el 

fango era una pesadilla, no había medios de 

comunicación, ni correo, ni teléfono, tampoco había 

un centro de salud, las condiciones de vida en este 

lugar eran muy difíciles, en especial para nosotros 

que estábamos acostumbrados a los adelantos de la 

gran ciudad, un día en un tiempo de ayuno y de 

oración con unos cuantos hermanos en el lugar, el 

Espíritu Santo habló a mi corazón, para que me 

pusiera de pie y empezara a decir las cosas más 

absurdas que se pudieran decir en ese momento, con mi 

mano levantada al cielo y hablando al aire, que se 
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dieran ordenes a quien correspondiera, para que por 

el frente de la iglesia pasara una carretera 

pavimentada, que se construyera un centro de salud 

con todo su equipo medico, que se construyera un 

polideportivo para la recreación de los jóvenes; 

Pocos meses después empezaron el estudio para 

iniciar los trabajos para la construcción de una 

carretera que pasaría por todo el frente de la iglesia 

y esto traería como consecuencia que en todo el 

frente de la iglesia se construyera el polideportivo y 

el centro de salud y como si fuera poco el único 

teléfono del Pueblo lo instalaron en todo el frente de 

la iglesia. El profetizar es palabra hablada con la 

autoridad del Espíritu santo, es desatar el ámbito 

espiritual en todos los ordenes, es abrir puertas 

espirituales y caminos que por absurdos que 

parezcan, si lo haces con fe se cumplirán a su 

tiempo. El apóstol Pablo en 1º de Corintios 14:1 nos 

enseña que debemos ir en procura de los dones 

Espirituales, pero sobre todo que profeticemos. El 

profetizar es una orden en el ámbito espiritual. Toda 

palabra profética debe ir acompañada de la 

inconmovible e irrevocable palabra de Dios (Isaías 

45:23) El Señor Jesús Dijo: Cielo y tierra pasaran, 

pero mis palabras no pasaran. En Mateo 16:19 él 

mismo nos entregó las llaves de los cielos, la 

autoridad para abrir o cerrar todo aquello que se 

mueva en lo espiritual, además todo aquello que 

autoricemos o desautoricemos aquí en la tierra 

tendrá su efecto en el cielo. Moisés actúo conforme 



La oración, una necesidad de pacto. 

 

32 

a lo que Dios le había ordenado y abrió un camino 

inimaginable. Todo aquello que sea desatado en el 

poder del Espíritu Santo con un efecto profético se 

cumplirá ya que la palabra profética de Dios se 

cumplirá y alcanzara el objetivo por el cual fue 

enviada (Isaías 48:3 – 55:11) Toda palabra que sea 

desatada en el aire que tenga un objetivo divino se 

cumplirá “El que profetiza habla a los hombres, para 

edificación, exhortación y consolación” (1º Corintios 

14:3)  Recordemos a Felipe y el Etíope en Hechos 

8:26 El etíope es un eunuco al servicio de una reina 

el maneja sus tesoros, venia de Jerusalén él estaba 

en su carro leyendo al profeta Isaías, lo que 

conocemos hoy como capitulo 53, este hombre 

estaba leyendo algo que alguien escribió hacia 760 

años y lo que leía no era muy claro para él, sin 

embrago recordemos que la palabra de Dios cumple 

su objetivo y esta atraviesa fronteras geográficas, de 

tiempo y Generacionales. Ahora el Espíritu Santo 

lleva a Felipe junto al carro y observa lo que el 

eunuco esta haciendo y oye que esta leyendo al 

Profeta Isaías, es importante anotar en este 

versículo 29, que el eunuco venia leyendo en voz 

alta y Felipe así supo lo que él venia leyendo, el 

Etíope sin saberlo estaba desatando la palabra 

profética sobre su vida y Dios no tardó en darle 

respuesta mediante Felipe al preguntarle V.30  

¿entiendes lo que lees?, una de las ataduras 

espirituales más grandes que tiene el ser humano se 

encuentra en el entendimiento, en la comprensión de 
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las escrituras. En el capitulo 24:44-45 de Lucas el 

señor Jesús les recuerda a sus discípulos las 

palabras que les habló escritas en los libros de 

Moisés, en los profetas y en los Salmos y les abrió el 

entendimiento para que comprendieran las 

escrituras. Necesitamos la ayuda del Espíritu Santo 

para que nuestro entendimiento sea claro. Ahora 

bien, el eunuco respondió a Felipe y ¿y cómo podré, 

si alguno no me enseña? Necesitamos personas 

como Felipe que estén dispuestos a enseñar la 

palabra profética más segura. Y Felipe empezando 

por el pasaje que el eunuco venia leyendo, le explicó 

y le anunció el evangelio de Jesús V.35. El eunuco 

comprendió las escrituras y pidió a Felipe que le 

bautizara, aquí la palabra profética cumplió su 

objetivo “Edificación, exhortación y consolación” y 

llevo a un hombre al conocimiento del Hijo de Dios.  

Vallamos más allá, recordemos que el eunuco va por 

el desierto y curiosamente encontraron agua V36 

para el bautismo, no olvidemos que la palabra de 

Dios cumple su objetivo y cuando la desatamos, no 

encontraremos obstáculos, aquí no hubo ningún 

impedimento para bautizar a este eunuco, pero 

veamos el V39 dice que el eunuco siguió gozoso su 

camino, creo que él se subió en el carro con el único 

deseo de seguir leyendo al profeta Isaías, ya tuvo un 

encuentro con Jesús, ¿qué más encontraría? 

Veamos lo que sigue en lo que venia leyendo el 

eunuco: Isaías 54.1 “Regocíjate OH estéril”, al 

empezar el eunuco a leer este pasaje creo que le dio 
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escalofrío, recuerde que los eunucos son estériles, 

ahora pasemos a Isaías 55:1 “A todos los sedientos 

vengan a las aguas; y los que no tienen dinero, 

vengan, compren sin dinero y sin precio, vino y 

leche.” Recordemos que el eunuco esta en un 

desierto y acababa de salir del agua y a pesar que 

estaba sobre los tesoros de la reina, lo que acaba de 

encontrar no le costo ni un solo centavo, algo estaba 

pasando en el ámbito espiritual que había sido 

desatado por el eunuco al venir leyendo la palabra 

profética de Isaías en voz alta, a un hombre sediento 

de saber más, que a pesar de tener riquezas a su 

disposición lo que le estaba pasando no tenia ningún 

precio que él pudiera pagar  y cuando llegó a lo que 

conocemos nosotros como Isaías 56:3-5 se desató 

lluvia del cielo para este eunuco “Y al extranjero que 

sigue a Jehová no hable diciendo: me apartará 

totalmente Jehová de su pueblo. Ni diga el eunuco: 

soy árbol seco. Porque así dijo Jehová: a los 

eunucos que guarden mis días de reposo, y escojan 

lo que yo quiero, y abracen mi pacto, y les daré lugar 

en mi casa y dentro de mis muros, y nombre mejor 

que el de hijos e hijas; nombre perpetuo les daré, 

que nunca perecerá.” Tratemos de recrear en 

nuestra mente; el impacto que esto causo en el 

corazón de este eunuco, una palabra escrita hacia 

760 años por un profeta y que él desato para su 

vida. Personalmente, creo que esta palabra cambió 

totalmente el rumbo de su vida y entro en otra 

dimensión del Espíritu. Este es el momento para que 
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empecemos a desatar la palabra profética más 

segura. Cada palabra que salió de la boca de Dios 

tiene su efecto aún en este tiempo y en el por venir. 

El Patriarca Abraham le creyó a Dios, casi 4.000 

años han pasado cuando Dios le dijo que por las 

promesas hechas a las cuales creyó serian benditas 

todas las familias de la tierra, cuya descendencia 

sería como las estrellas del cielo y como la arena del 

mar, aunque él no vio esta descendencia Dios lo 

hizo pensando en nosotros, desde entonces él 

pensó en nosotros y en nuestra bendición; ¡Así que 

porque no empezamos desde ya! Y declaramos con 

nuestra boca que somos una bendición, porque Dios 

quiere que así sea. En el tiempo que Israel estaba 

en Egipto el Judío más preparado era Moisés y lo 

que Dios más quería de él era que hablara con la 

autoridad que en ese momento le estaba siendo 

delegada en Exodo 3:18 Dios le dijo “oirán tu voz”, 

sin embargo Moisés respondió en Exodo 4:1 “He 

aquí ellos no me creerán, ni oirán mi voz” El señor 

quería que él utilizara sin dudar la palabra profética y 

sin miedos que pronunciara sin temores lo que le 

había dicho en Exodo 3:22 “Sino que pedirá cada 

mujer a su vecina y a su huésped alhajas de plata, 

alhajas de oro, y vestidos los cuales pondrás sobre 

sus hijos e hijas; Y despojaras a Egipto”. Uno de los 

efectos maravillosos de la palabra profética es que 

se puede poseer lugares naturales avanzando 

primero en lo espiritual, y esto era lo que Dios quería 

de Moisés, el Señor ya tenía planeado todo aún 
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hasta la rebeldía del Faraón, con todo esto Moisés 

insistía en sus incapacidades desconociendo las 

capacidades de Dios. El apóstol Juan en su tercera 

carta en el verso 2 escribiría “Amado yo deseo que 

tú seas prosperado en todas las cosas, y que tengas 

salud, así como prospera tu alma”. Lo que este 

pasando en nuestra vida interior se reflejará en 

nuestra vida exterior, esto es algo que no podemos 

poner en duda, y que no olvidemos los beneficios de 

Dios como lo dice el salmo 103. En Éxodo 4:10 

Moisés consideró una más de sus incapacidades 

“¡Ay Señor! Nunca he sido hombre de fácil palabra, 

ni antes, ni desde que tú hablas a tu siervo; porque 

soy tardo en el habla y torpe de lengua”. A todas 

estas excusas el Señor siempre tiene una solución y 

una respuesta adecuada, el profetizar no admite 

dudas, ni obstáculos, ni impedimentos. En este 

tiempo donde tenemos la palabra de Dios escrita, 

sus promesas que son,  si y amen, es donde esta 

presente generación debe actuar, y debe hacerlo de 

inmediato porque somos llamados a poseer 

heredades desoladas, las riquezas de las tinieblas y 

los tesoros escondidos y sin dudas debemos activar 

todas las promesas de Dios habladas, proclamadas 

sin cesar, creando una atmósfera espiritual y 

avanzando, porque las armas de nuestra milicia no 

son carnales sino poderosas en Dios para la 

destrucción de fortalezas, y llevando cautivo 

nuestros pensamientos a la obediencia a Cristo; Esta 

es la parte que más cuesta en el perfil profético, 
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someter nuestros pensamientos a una obediencia 

perfecta. Un enemigo silencioso que puede 

entorpecer un avance espiritual son nuestros 

pensamientos ellos son nuestros aliados aún en la 

mentira más perfecta, en nuestros miedos y dudas, 

ese es el primer campo profético a conquistar. 

Quiero contarles una pequeña historia, El pájaro 

cardenal es muy territorial, él no permite que ningún 

otro pájaro haga nido donde él ya está, porque la 

lucha por el territorio es a muerte, un día una 

camioneta muy grande se estaciono debajo de aquel 

árbol, y tenia unos retrovisores grandes, entonces el 

pájaro cardenal voló alrededor de la camioneta y de 

repente se vio en los espejos y empezó a picotear el 

espejo con fuerza, creyendo que tenia a alguien 

frente a él que estaba invadiendo su territorio. 

Cuando llego el dueño de la camioneta encontró al 

pájaro muerto y sangrante y el retrovisor roto. La 

moraleja de esta historia es que el enemigo somos 

nosotros mismos. Así nos pasa con nuestros 

pensamientos por esto el apóstol Pablo, en Efesios 

6:12 nos dice que no tenemos lucha contra carne y 

sangre, es decir contra ningún ser humano, es un 

enemigo que se mueve en lo espiritual y debemos 

empezar por derribar al primero y más peligroso de 

todos nuestros enemigos, nuestros erróneos 

pensamientos, en Romanos 12:2 el mismo apóstol 

dice que debemos renovarnos en el espíritu de 

nuestra mente y debemos actuar desde ya para que 

nuestros pensamientos sean amigos y no enemigos. 
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Una de las cartas más proféticas que encontramos 

en el nuevo testamento es la carta a los hebreos, en 

algunos de sus pasajes podemos ver secuencias 

proféticas muy interesantes que nos ayudaran a 

construir bases muy sólidas para levantar muros 

espirituales para nuestra mente.  El capitulo 1:1 nos 

enseña que Dios ha usado muchas maneras para 

hablar y una de ellas ha sido mediante los profetas, 

y ahora en este tiempo mediante el más grande de 

los profetas la palabra viva, Jesucristo el Señor. Es 

así que la carta a los hebreos nos muestra la 

supremacía de Cristo desde la misma creación hasta 

el fin de los tiempos Mat. 24:35  “Cielo y tierra 

pasaran pero mis palabras no pasaran” esta es una 

sentencia profética que traspasa la misma creación y 

el Señor quiere que lo hagamos junto a él. Mat.16:18 

“Sobre esta roca edificare mi iglesia, y las puertas 

del hades no prevalecerán contra ella” Sentencia 

profética para este tiempo, la iglesia será edificada 

así a el infierno no le guste y nosotros tenemos que 

desatar esta palabra profética que salió de la boca 

de nuestro señor Jesucristo hace dos mil años y que 

tiene mayor impacto en este tiempo, cuando 

estamos acercándonos más al fin y es nuestro deber 

apoderarnos del mover profético del ultimo tiempo. 

Hebreos 2:3 nos advierte acerca de no descuidar 

nuestra salvación, porque el que la descuida no 

tiene escapatoria. Este es un tiempo de decisiones, 

el vivir en el Espíritu es vida, el vivir en la carne es 

muerte, esos hijos e hijas que profetizaran, esos que 
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soñaran y verán visiones, necesitan despertar en el 

espíritu, estamos en un tiempo lleno de emociones 

donde hombres y mujeres quieren sentir y 

experimentar cosas nuevas, muchos se van de las 

iglesias porque no están experimentando emociones 

excitantes y muchos se han ido para nunca más 

volver, porque les parece aburrido y deprimente vivir 

en el espíritu, estos no han experimentado el vivir 

cada mañana en las nuevas misericordias que Dios 

tiene para los que le aman. “Ha llegado la hora para 

que el hijo del Hombre sea glorificado. De cierto, de 

cierto les digo, que, si el grano de trigo no cae en la 

tierra y muere, queda solo; pero si muere, lleva 

mucho fruto. El que ama su vida, la perderá; y el que 

aborrece su vida en este mundo, para vida eterna la 

guardará. Si alguno me sirve, sígame; y donde yo 

este, allí también estará mi servidor. Si alguno me 

sirve, mi padre le honrará”. San juan 12:23-26. 

Mi interés en está oportunidad no es hablar a su 
carne ni a sus emociones. Estamos enfrentando una 
generación emocional que desea tener experiencias 
espirituales por medio de una estimulación 
emocional, lo cual es un error; el señor Jesús dijo a 
Nicodemo “Lo que es nacido de la carne, carne es. 
Lo que es nacido del espíritu, espíritu es”, aunque no 
podemos hacer nada el uno sin el otro, él nos 
enseña a que tenemos que diferenciar lo uno de lo 
otro ya que estos dos se oponen entre si (Gálatas 
5:17) para que no hagamos lo que queremos. 
Entonces examinemos con nuestro espíritu lo que 
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nuestro Señor Jesús nos quiso mostrar en el cap. 12 
de San Juan. Miremos con los ojos del Espíritu: 
 

1. “Ha llegado la hora para que el hijo del 
Hombre sea glorificado.” 

 

Jesús estaba anunciando el cumplimiento final de su 
propósito en la cruz del calvario, era la hora de poner 
fin al imperio de la muerte por causa del pecado, 
está es una hora que Dios destino para toda la 
humanidad y para glorificar a su hijo dándole toda 
potestad en el cielo y en al tierra (Mateo 28:18) y un 
nombre que es sobre todo nombre (Filipenses 2:9) El 
plan de Dios era reconciliarnos con él mediante su 
Hijo glorificado; esto es un asunto del Espíritu y esa 
gloria de Jesús como señor de señores solo puede 
ser confesada por todo aquel que es nacido del 
espíritu (1Corintios 12:3b) porque solo por el espíritu 
podemos reconocer que somos pecadores, que 
nuestro cuerpo animal o carne nos lleva a contender 
con nuestro espíritu por causa del pecado. Dios 
destinó una Hora para cada uno de nosotros en el 
mismo momento en que confesamos nuestros 
pecados y damos paso a un nuevo nacimiento es en 
ese momento que glorificamos a Jesús en nuestras 
vidas y lo seguiremos glorificando cada vez que nos 
rehusamos al pecado. 
 
2. “De cierto, de cierto les digo, que si el grano 

de trigo no cae en la tierra y muere queda 
solo. “ 
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El Señor Jesús siempre ha de insistir en todo lo que 
nos dice por medio de su palabra, cabe anotar la 
hermosa comparación que él hace da cada uno de 
nosotros como granos de trigo uno de los cereales 
más alimenticios de la tierra y el que más producción 
de semillas provee para sembrar nuevos cultivos, en 
la parábola del sembrador él nos llama a dar una 
producción del 30, 60 y ciento por uno en semillas 
que caen en buena tierra, es decir de todos aquellos 
que oyen y guardan su palabra.  
La muerte en si es separación, el trigo como toda 
semilla tiene que separarse de su concha protectora 
para dar paso a su almendra interior y una vez está 
tenga contacto con la tierra que le dará sus 
nutrientes está empezará a germinar. Nosotros 
debemos hacer lo mismo, entrar en una separación 
de los asuntos del espíritu con las acciones de 
nuestra carne, esto es darle muerte al pecado, 
otorgarle al espíritu todos los atributos de la santidad 
de Dios y tomar el dominio de nuestra carne. 
Cuando el Señor Jesús nos dice que si no muere 
queda solo, es por que, si el grano de trigo que no 
logra está separación no podrá disfrutar de los 
nutrientes de la tierra que le pude dar vida; en 
nuestro caso dicha falta de separación nos impide 
tener contacto con el Espíritu santo de Dios que es 
el que nos provee los nutrientes necesarios para la 
vida eterna. 
 
3. “Si muere, lleva mucho fruto”. 

Nuestro señor Jesús desea ver en nosotros mucho 
fruto, para esto debemos aprender cada vez más a 
separar las cosas de la carne de las cosas del 
espíritu; si se han dado cuenta, como el diablo se 
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burla de las personas que están asistiendo a la 
iglesia, y que sus actitudes o manifestaciones no 
coinciden con las acciones del espíritu, y como las 
llama, “carnales” y como nosotros tratamos de 
seguirle la corriente burlándonos de ellos.  
Dios no quiere que nosotros nos burlemos más de 
nosotros mismos y que demos paso a esa 
separación o a esa muerte de la que nuestro señor 
Jesucristo nos llama, a ese nuevo nacimiento en el 
espíritu que nos puede llevar a la vida eterna y 
tenemos que ayudar a otros, ahí es donde 
empezamos a dar fruto. Miremos lo escrito por el 
apóstol Pablo en Gálatas 5:16. Las obras de la carne 
y el fruto del Espíritu, Digo, pues: Anden en el 
Espíritu, y no satisfagan los deseos de la carne. 

Porque el deseo de la carne es contra el Espíritu, y 
el del Espíritu es contra la carne; y éstos se oponen 
entre sí, para que no hagan lo que quisieran. Pero si 
son guiados por el Espíritu, no están bajo la ley. Y 
manifiestas son las obras de la carne, que son: 
adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia, idolatría, 
hechicerías, enemistades, pleitos, celos, iras, 
contiendas, disensiones, herejías, envidias, 
homicidios, borracheras, orgías, y cosas semejantes 
a estas; acerca de las cuales los amonesto, como ya 
se lo he dicho antes, que los que practican tales 
cosas no heredarán el reino de Dios. Mas el fruto del 
Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, 
bondad, fe, mansedumbre, templanza; contra tales 
cosas no hay ley. Pero los que son de Cristo han 
crucificado la carne con sus pasiones y deseos. 
Si vivimos por el Espíritu, andemos también por el 
Espíritu. No nos hagamos vanagloriosos, 
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irritándonos unos a otros, envidiándonos unos a 
otros. 
 
4. “El que ama su vida la perderá”. 
¿Qué tan enamorado está de su vida?  
El pecado es un deleite temporal que, sin duda 
alguna, con el tiempo traerá sus consecuencias. Las 
manifestaciones de la carne como lo vimos 
anteriormente, para muchas personas hacen parte 
de su estilo de vida el cual no están dispuestos a 
cambiar tan fácilmente, somos auto egoístas, parece 
ser que nuestra naturaleza carnal nos lleva a esto y 
no queremos ceder nada para nuestro espíritu. 
El apóstol Pablo lo define de está manera en 
Gálatas 6:7 
No se engañen; Dios no puede ser burlado: pues 
todo lo que el hombre siembre, eso también segará. 

Porque el que siembra para su carne, de la carne 
segará corrupción; mas el que siembra para el 
Espíritu, del Espíritu segará vida eterna.  
En algún momento de nuestra vida tenemos que 
ceder, tenemos que perder ese estilo de vida en la 
carne que tanto nos ha gustado para entrar en la 
bella dimensión del fruto del espíritu. 
 
5. “Y el que aborrece su vida en este mundo, 

para vida eterna la guardará”. 
Tenemos que esforzarnos cada día para perder el 
gusto por el pecado, de llegar al punto máximo del 
espíritu, de llegar a decir ya no vivo yo si no Cristo 
vive en mi; tenemos que aborrecer los pleitos, las 
envidias las borracheras, los celos, los adulterios, 
las Idolatrías, no podemos cansarnos de hacer bien,  
tenemos que alcanzar la vida eterna, debemos 
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examinar nuestro caminar, tenemos que hacer un 
balance si nuestras acciones corresponden a 
personas espirituales o a personas carnales 
recuerde está palabra siempre y memorícela si es 
posible Gálatas 6:9 No nos cansemos, pues, de 
hacer bien; Porque a su tiempo segaremos, si no 
desmayamos. 
En el Espíritu es donde nace el verdadero profeta, 
es allí donde aprendemos el dominio propio, es allí 
donde aprendemos el verdadero amor que excede 
a todo pensamiento humano y que esta por encima 
de nuestra carne de nuestra humanidad terrenal, es 
allí donde estamos dispuestos a entregarlo todo. 
Moisés experimentaría algo en su vida, que es un 
ejemplo en la fe que todos deberíamos vivir, dice el 
libro de hebreos en el capitulo 11: 24-25 que Moisés 
Hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija del 
Faraón. Escogiendo antes ser maltratado con el 
pueblo de Dios, que gozar de los deleites 
temporales del pecado. Miremos la riqueza de este 
pasaje: Dice: hecho ya grande, no destaca 
solamente los años que ya tenia Moisés que eran 
80, creo que para este tiempo su mamá adoptiva ya 
había muerto, sin embargo él determinó no ser más 
su hijo, todo aquello que lo encadenara con Egipto 
sombra del mundo y del pecado, él estuvo 
dispuesto a rehusarse, renunciar a todo aquello,  
magistral el libro de Hebreos al decir, hecho ya 
grande, aquí moisés mostró una verdadera 
grandeza rehusó a Egipto y rehusó a los deleites 
temporales del pecado, a las riquezas que esto 
representaba, todo por cumplir con la palabra de 
Dios. Renunciar a los deleites del pecado no es una 
tarea fácil, pero hay que hacerla.  Ahora cuando 
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damos este paso de obediencia a Nuestro Dios 
muchos se opondrán y es posible que algunos 
piensen que están equivocados el versículo 26  de 
este capitulo señala que su mayor riqueza fue el 
vituperio de Cristo pero debes tener en cuenta que 
este vituperio supera las riquezas de los egipcios; 
Además puedes llegar a sentir temor pero el 
versículo 27 dice que dejó Egipto no temiendo la ira 
del rey porque se sostuvo como viendo al invisible, 
que maravilloso es vivir en la paradoja de ver lo que 
no se puede ver, ese es el principio cumbre de la fe, 
ahora déjeme decirle algo profético respecto a este 
pasaje de Hebreos: Tiene que renunciar ahora 
mismo a todo aquello que lo vincule con el pecado y 
no tenga dudas,  el pecado dura unos minutos, pero 
sus consecuencias son eternas y lo pueden llevar a 
la muerte inminente, al igual que Moisés tiene que 
rehusarse a todo aquello que lo vincule con el 
pecado.  Debe tener en cuenta que Moisés no solo 
renuncio a este vínculo, si no que se alejo de el. El 
verso 27 dice que dejo Egipto y no tuvo temor de 
hacerlo porque tenía su mirada fija en el invisible. 
Todo camino que nos pueda volver a guiar al 
pecado y a la esclavitud debe quedar cerrado y 
Moisés sabia que tenían que dejar Egipto, con todo 
esto al dar el paso de fe necesario para la 
obediencia El Señor nuestro Dios pone de su parte 
y los hizo cruzar por el mar rojo como por tierra 
seca y con el agua por muro a derecha y a 
izquierda, cuando estuvieron al otro lado cerro el 
mar, sepultando a los egipcios en el fondo del mar y 
cerrando el camino que podía volverlos a llevar  a 
Egipto, al pecado y a la esclavitud. Dios quiere 
vernos del otro lado. 
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INGENIERÍA DE DETALLES 

 
Las construcciones más modernas utilizan para su 
adecuación final un ingeniero de detalles, este es el 
encargado de aplicar los conceptos mínimos que no 
se alcanzarían a ver a simple vista pero que al final 
de cuentas son tan importantes como las bases que 
sostienen el edificio. Podríamos determinarlo de la 
siguiente manera: ¿porque invertir millones en una 
estructura que tiene una fachada con unos detalles 
que la hacen ver fea, Y en su interior otros detalles 
que no son funcionales?  La medicina moderna nos 
permite ver esta ingeniería de detalles de otra 
manera, si un paciente que llega a un consultorio 
muy bien vestido y le cuenta al doctor que tiene 
mareos constantes en especial al terminar de 
comer, estoy completamente seguro que el doctor 
no le va a decir al paciente que es por su manera 
de vestir, evidentemente el doctor le enviará ha 
realizarse unos exámenes que le permita 
determinar que enfermedad tiene, el paciente es 
enviado a un laboratorio para que le miren los 
triglicéridos que son tan pequeños que no se 
pueden ver a simple vista y ese puede ser el detalle 
que lo este enfermando. Bueno, déjeme decirle que 
en lo espiritual nos pasa lo mismo, estamos en la 
construcción de un cuerpo espiritual  que requiere 
de bases bien fundamentadas, de unos ingenieros 
constructores que estén bien capacitados, estos 
son  los ministerios, el apóstol Pablo lo escribió de 
la siguiente manera en Efesios 4: 11 y 12 “El mismo 



La oración, una necesidad de pacto. 

 

47 

constituyó a unos apóstoles; a otros, profetas;  a 
otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, a 
fin de perfeccionar a los santos para la obra del 
ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo”. 
Si bien estos nos ayudan a ser edificados, pero 
necesitamos al ingeniero de detalles, este es el 
Espíritu Santo, él es el que nos ayuda a ser 
perfeccionados, para que el cuerpo tenga la imagen 
misma del que lo mando a construir “DIOS”. 
Conviértase en un maestro de detalles para su vida, 
esto hará que se vea conforme a la voluntad de 
Dios. Un hombre fue llamado a ejercer un ministerio 
muy importante en su país, cada año empezó a dar 
conferencias en diferentes partes del continente. Un 
día fue invitado para ser el conferencista principal 
en un seminario juvenil, asistirían miles de jóvenes 
a escuchar a este ministro que estaba siendo muy 
usado por Dios, el primer día de las conferencias 
fue estupendo los jóvenes recibieron palabra y hubo 
unas manifestación gloriosa en aquel auditorio, al 
día siguiente antes que llegaran a recogerlo al hotel 
donde estaba hospedado, el ministro quiso ir a 
comprar algunas cosas que le hacían falta para su 
aseo personal y mientras compraba sus elementos 
el se dirigió al mostrador de los dulces y tomo varios 
y mientras hacia el recorrido por el supermercado, 
disfrutaba de los dulces que había tomado, cuando 
acabo de seleccionar lo que necesitaba se dirigió 
hacia una de las cajas de pago, pagó lo que había 
seleccionado, pero cuando se dirigió a la puerta 
llegaron unos guardias de seguridad del almacén y 
lo detuvieron ya que no había cancelado los dulces 
que había tomado de uno de los mostradores, fue 
llevado detenido ya que el día anterior cuando 
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recién llegó al hotel había hecho lo mismo y las 
cámaras de seguridad lo detectaron, por más que 
intento conseguir que fuera disculpado y teniendo 
en cuenta el compromiso tan grande que tenia con 
el evento juvenil, fue llevado a la inspección de 
policía, como era fin de semana no pudo salir, ya 
que no había un juez disponible que lo atendiera, 
los organizadores del evento trataron también de 
ayudar a aquel ministro que tuvo que permanecer 
detenido por robar unos cuantos dulcecitos, ¿que 
son unos cuantos dulcecitos para toda una vida 
ministerial que estaba en la cima? Al salir de la 
inspección de policía le tocó pagar una fianza de 
miles, la pregunta es ¿que paso? Bueno el ministro 
ya estaba tan acostumbrado a esto ya que su papá 
y su mamá cada vez que lo llevaban al 
supermercado le daban un dulcecito para 
entretenerlo y al salir no cancelaban el dulcecito, 
esta costumbre dio su fruto en la cima del ministerio 
le tocó pagar todos los dulcecitos que se había 
comido durante su vida, a este hombre le tocaría 
enfrentar el descrédito y la vergüenza, como diría 
un dicho popular en mi país “estos son los detalles 
que matan”, cosas tan simples como esta pueden 
derrumbar no solo un ministerio, sino una familia 
completa, una iglesia y aún mucho peor una nación. 
Aprendamos la lección de Cantares 2:15 “Cazadnos 
las zorras, las zorras pequeñas, que echan a perder 
las viñas; Porque nuestras viñas están en cierne.” 
Miremos ahora algunos detalles Bíblicos que nos 
ayudaran a ilustrar esta verdad: El primero y muy 
significativo es Moisés, durante cuarenta años su 
vara lo acompañó en todas sus jornadas 
milagrosas, en una de sus primeras jornadas, recién 
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entraron al desierto de Sin, llegaron a Refidim 
Éxodo 17:1-7 y el pueblo tubo sed y contendieron 
con Jehová, allí el Señor hablo a Moisés y le dijo 
toma tu vara y ve a la peña de Horeb y golpea la 
peña y ella te dará agua esto lo hizo en presencia 
de los ancianos de Israel y Moisés llamo aquel lugar 
Meriba o aguas de la rencilla por que el pueblo 
contendió con Dios. Cuarenta años después en el 
mismo desierto de Sin allí en Meriba,  
Números 20:1-13 el pueblo volvió a tener sed y el 
pueblo se dispuso en contra de Moisés, en el 
detalle bíblico los ancianos ya no están allí, ellos 
fallecieron en el desierto conforme ala palabra de 
Dios tan solo quedaban Aarón y Moisés, María su 
hermana recién había muerto, pero estaban en una 
situación similar a la de hacia cuarenta años. De 
igual manera Moisés y Aarón fueron a la presencia 
de Dios para consultarle y el Señor le dijo a Moisés 
Háblale la peña y ella te dará agua, sin embargo, 
Moisés en medio de la euforia del pueblo golpeo 
dos veces la peña y esta les dio agua.  
A pesar del respaldo mostrado por Dios este 
pequeño acto de desobediencia que mostró el 
verdadero carácter de Moisés similar al que mato al 
egipcio hacia cuarenta años, le impidió entrar en la 
tierra prometida por que no creyeron en Dios y no lo 
Santificaron delante del pueblo. Una de las cosas 
que le quedaron claras a Moisés es que hay que 
escuchar atentamente la voz de Dios, 
Deuteronomio 28.  La vara se le había convertido 
en una costumbre, esta reveló el verdadero carácter 
del hombre más manso sobre la tierra en ese 
momento.  El segundo, Josué había guiado al 
pueblo de Israel hacia la tierra prometida, pasaron 
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por Jericó con un respaldo de Dios sorprendente, 
aquí pudo comprobar Josué y todo el pueblo de 
Israel la realidad de las promesas de Dios,  cuando 
llegaron y reconocieron a Hai ellos se vieron con la 
victoria en las manos ya que tenían el respaldo 
divino Josué 7, ellos fueron contra el enemigo con 
unos pocos hombres, pero el enemigo, los de Hai 
avergonzaron a Israel sacándolos en huida, Josué 
indignado por lo ocurrido fue a la presencia de Dios. 
La oración hecha en los versos 7,8 y 9 nos 
muestran la condición en la que estaba Josué ante 
tal situación. Pero Dios le dice: ¿qué haces 
postrado sobre tu rostro?  Levántate y busca al 
hombre que pecó, tomando del anatema por esto 
no podrás hacer frente a tus enemigos. Un solo 
hombre detuvo la victoria de toda una nación y 
Josué necesitó examinar a todas sus filas para 
encontrar al infractor. Corregir nuestras 
desobediencias, es un asunto de decisión, aunque 
la oración ayuda, es tanto una decisión como la 
oración y tenemos que examinar con dedicación en 
donde estamos infringiendo la voluntad de Dios que 
no nos permite hacer frente a el enemigo, las armas 
de nuestra milicia que no son carnales si no 
poderosas en Dios, son solo poderosas cuando 
nuestra obediencia sea perfecta. A Moisés le costó 
la entrada a la tierra prometida. La infracción de 
Acán casi le cuesta la derrota de toda su nación, y 
esto lo llevo a la muerte junto con su familia.  Al Rey 
Saúl su desobediencia le costó perder el reino y su 
propia vida junto con la de sus hijos (1 Samuel 15). 
Uno de los detalles más apreciados por Dios en 
nosotros es la obediencia, el apóstol Pablo en 
1Corintios 11:31 dice que, si nos examináramos 
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bien a nosotros mismos, el señor no tendría que 
castigarnos, pero siendo examinados somos 
castigados por el Señor para que no seamos 
condenados. Este examinar es observar, mirar lo 
que no se puede ver a simple vista. Es meritorio 
saber que contamos con el respaldo de Dios, pero 
es nuestro deber como cristianos ser especialistas 
en detalles guiados por el Espíritu santo, porque, 
aunque las señales y los prodigios y palabra 
profética salgan de nuestra boca no es garantía 
para que todo nos salga bien. En 1 Reyes 13  un 
profeta, varón de Dios perdió la vida por no 
completar su comisión, aunque profetizó  acerca del 
nacimiento de Josias, con nombre propio y nacería 
trecientos treinta y cuatro años después, y aún dijo 
lo que acontecería cuando este rey naciera, dio 
señal acerca de esta palabra que estaba dando y 
dijo que el altar se quebraría por la mitad y sus 
cenizas se derramarían y así ocurrió, y contaba con 
la protección de Dios, cuando el rey Jeroboam 
extendió su mano para  hacerlo capturar, la mano 
con la que lo señaló se le seco, y Jeroboam le rogó 
al Varón de Dios que orara para que su mano fuera 
sanada y así ocurrió. Creo que es muy desafiante la 
palabra al mostrarnos un hombre que puede hacer 
todas estas cosas y sobre todo al no mostrarnos ni 
su nombre ni genealogía ni siquiera su lugar de 
nacimiento simplemente lo llamó “un Varón de 
Dios”, no estaba impregnado de la fama, su único 
deber era comunicar el mensaje de Dios 
acompañado de señales prodigios y milagros. 
Ahora Jeroboam le ofreció quedarse para brindarle 
su atención, sin embrago el Varón de Dios le dijo 
que no podía ya que por mandato de Jehová no 



La oración, una necesidad de pacto. 

 

52 

podía volver por el mismo camino ni comer pan ni 
beber agua. Sin embargo, le salió al encuentro un 
anciano profeta que mentirosamente lo convenció 
para que se quedara en su casa según él, por 
mensaje de un ángel y el varón de Dios se quedo, 
déjeme decirle que este acto le costo la vida a este 
tremendo profeta Varón de Dios, por no cumplir 
obedientemente la comisión que Dios le había 
asignado. Si haz recibido palabra de Dios asegúrate 
de cumplirla obedientemente, El Señor nuestro Dios 
valora mucho en nosotros la fidelidad y esta es 
cumplir a cabalidad su palabra y más aún si fuiste 
llamado al ministerio. No escatimes ni tomes a la 
ligera el ponerte a la tarea de examinar los detalles. 
Recuerda que nuestro Dios es un Dios de detalles. 
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CORAJE 
 

La actitud que debe tener toda persona que desea 
hacer cambios en su vida, empezando por dejar el 
pecado, o deshacerse de algún vicio: “Coraje” es 
emprender una tarea pionera en nuestras vidas, 
requiere el asumir riesgos y responsabilidades. Los 
pioneros son los que van al descubrimiento, a la 
conquista de nuevas cosas, de nuevos cambios, 
tienen que ser decisivos sin mirar atrás, el apóstol 
Pablo lo diría así: “Una cosa hago: Olvidando 
ciertamente lo que queda atrás y extendiéndome a 
lo que esta adelante, prosigo a la meta” Filipenses 
3:13-14. El pionero mira hacia delante y se extiende 
para alcanzar las metas que se ha propuesto 
sabiendo que tendrá muchas cosas que resolver y 
entendiendo que después de un cambio, llegará 
otro y otro y otro. Tenemos que tener claro que una 
vida en Cristo, nos llama a tener todo nuevo, aún 
empezar de nuevo las tareas que hemos hecho 
mal, hasta nuestra forma de pensar debe ser nueva, 
“renovaos en el espíritu de vuestra mente” Efesios 
4:23. Una de las historias sorprendentes para la 
humanidad fue el descubrimiento de America, 
aunque muchos se opusieron y tildaron de loco a 
Cristóbal colón, el ya tenía su mirada puesta en la 
meta que quería alcanzar, asumiendo todos los los 
riesgos que esto llevara, y creo que lo más difícil fue 
convencer a otros para llevarlos con él, pero el 
coraje, la decisión, las metas planteadas en su 
mente lo llevaron al descubrimiento del Nuevo 
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mundo, su mirada estaba en la India, el miraba 
mucho más lejos, pero en la mitad el camino se 
encontró con la bendición, con el Nuevo Mundo, 
America,  20 veces más grande que la misma india. 
Si el pueblo de Israel hubiera entendido en su 
momento la palabra que Dios les había dado por 
medio De Moisés y ratificada a Josué al decirle 
“Toda la tierra desde donde nace el sol hasta donde 
se pone, será vuestro territorio” Josué 1:4 Ellos 
Hubieran descubierto America mucho antes y si que 
hubieran encontrado una tierra que fluye leche y 
miel, el señor le dijo a Josué “esfuérzate y se 
valiente” ten CORAJE, si usted puede ver donde se 
pone el sol e ir hasta ese lugar tendrá que darle la 
vuelta a toda la tierra. Dios esta buscando estos 
pioneros espirituales, capaces de ir más allá de 
donde puedan ver sus ojos, dispuestos a nuevos 
descubrimientos. El señor le dijo a Jeremías “Clama 
a mi y yo te responderé y te enseñaré cosas 
grandes y ocultas que tu no conoces” Jeremías 
33:3. Dios le estaba pidiendo a Jeremías coraje, a 
no tener miedo para el descubrimiento de nuevas 
cosas, esta palabra profética aun tiene validez para 
nuestras vidas, Dios quiere que nos encontremos 
con la bendición, más grande de lo que 
imaginamos, más grande que la india.  Fuimos 
creados con la maravillosa intuición de descubrir, 
esta llamada intuición es la fe, la cual tenemos que 
desarrollar para que crezca, las dos palabras claves 
en la fe desde el punto de vista en Hebreos 11:1 
son. Certeza y convicción, ahora, ¿imagine si 
podemos combinar esto con un poco de coraje? 
¿En algún momento de su vida usted ha sentido en 
su mente que si hace algo en determinada manera 
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podría alcanzar el éxito en una meta que usted se 
había propuesto?  ¿Qué paso? ¿Lo hizo o no lo 
hizo?  Usted debe darse cuenta que: Primero que 
tiene activada la intuición en su vida, tiene fe. 
Segundo que, si lo hizo, usted puso por obra esa fe 
asumiendo los riesgos que esto conlleva, y usted se 
ha dado cuenta que su fe ha crecido, usted tiene 
coraje. Tercero si usted no lo hizo, si no que dudo y 
después usted se atormenta al darse cuenta que 
debió haberlo hecho, usted debe entender que debe 
crecer más en la fe y le falta coraje. 
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ANALOGÍA DE LA GUERRA 

 

Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el 
Señor, y en el poder de su fuerza. Vestíos de 

toda la armadura de Dios, para que podáis estar 
firmes contra las asechanzas del diablo.  Porque 

no tenemos lucha contra sangre y carne, sino 
contra principados, contra potestades, contra los 

gobernadores de las tinieblas de este siglo, 
contra huestes espirituales de maldad en las 
regiones celestes. Por tanto, tomad toda la 

armadura de Dios, para que podáis resistir en el 
día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. 
Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con 
la verdad, y vestidos con la coraza de justicia, y 

calzados los pies con el apresto del evangelio de 
la paz. Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con 
que podáis apagar todos los dardos de fuego del 
maligno. Y tomad el yelmo de la salvación, y la 
espada del Espíritu,  que es la palabra de Dios; 

orando en todo tiempo con toda oración y súplica 
en el Espíritu,  y velando en ello con toda 

perseverancia y súplica por todos los santos; 
Efesios 6:10 

 

La tragedia para la iglesia en este Siglo 21, es no 

poder ver los reinos invisibles a los cuales tenemos 

que enfrentar y la mayoría de las veces, nos 

hacemos los desentendidos y creemos que eso es 

exclusividad únicamente para los pastores, 

evangelistas,  apóstoles, profetas y que sean ellos 



La oración, una necesidad de pacto. 

 

57 

los que batallen contra las asechanzas del diablo, 

pero es una responsabilidad de toda la iglesia la 

responsabilidad de la iglesia es penetrar esos reinos 

invisibles; en efesios capítulo 3:10 dice que la 

multiforme sabiduría de Dios es dada a conocer por 

medio de la iglesia a los principados y potestades en 

los lugares celestiales; si ustedes notan, en este 

versículo, no está hablando de un ministerio, no está 

hablando del pastor,  ni del evangelista, ni del 

profeta, ni del apóstol, ni del maestro, ni de un 

diácono, está hablando de toda la iglesia, que debe 

trabajar fuertemente en esta área y es quizás lo más 

difícil de entender y comprender en los asuntos 

espirituales, trágicamente no vemos reinos invisibles 

y necesitamos penetrar a estos lugares que nos 

pertenecen, porque lo invisible lo espiritual nos 

pertenece, es un derecho que el señor ganó por 

nosotros en la cruz del calvario, gloria sea a su 

nombre. La Biblia registra la historia de balaam en 

números capítulo 22, Cuándo Balac quiso hacer 

guerra al pueblo de Israel que estaba en el desierto 

y había salido de Egipto envió a buscar a balaam 

para que maldijera a Israel, balaam no quería ir pero 

él fue cuando le ofrecieron dinero y cuando iba de 

camino montado en su asna y  un ángel del señor se 

puso de frente para interrumpirles el paso y la asna 

se apartó del camino, cuando vio al ángel frente a 

ellos, balaam no vio el ángel por ese motivo golpeó a 

la asna para que volviera al camino sin embargo el 

Ángel volvió y se puso frente a ellos y entonces la 
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asna  se metió a un viñedo donde no podían 

moverse ni a izquierda ni a derecha y el Ángel volvió 

y se puso frente a ellos y balaam enojado con una 

vara castigó a la asna y esta le habló, ¿porque me 

pegas, no he llevado tu carga todos estos años y 

ahora me pegas? Y Balaam estaba tan enojado Qué 

le dijo a la asna Y si tuviera una espada te mataría. 

Generalmente el enojo no nos deja ver lo que está 

sucediendo a nuestro alrededor, es el caso de 

balaam ni siquiera se estaba dando cuenta que un 

animal mudo le estaba hablando, y tampoco había 

visto el ángel que estaba frente a ellos, esta es una 

imagen sencilla de lo que está sucediendo en la 

iglesia de hoy; trágicamente no estamos viendo 

reinos invisibles y tampoco estamos viendo lo que 

pasa alrededor por causa de nuestras necedades, 

como el enojo.  

Necesitamos una iglesia con un mayor compromiso 

en lo espiritual, que pueda entender que tenemos 

una lucha y esa lucha es la pelea Qué hay en 

nosotros mismos en lo natural, que no quiere que 

nosotros veamos lo espiritual, por eso el apóstol 

Pablo en efesios capítulo 6:10 en adelante, 

sencillamente dijo nuestra lucha no es contra carne 

ni sangre no es contra ningún ser humano, no es 

con lo natural es con nosotros mismos qué tenemos 

que aprender a estar firmes contra toda asechanza 

del maligno y que tenemos que estar firmes cuando 

venga el día malo, seguramente ese día malo 
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vendrá para muchos, o está ocurriendo en este 

momento y es allí donde un verdadero miliciano del 

evangelio, debe permanecer firme sin retroceder 

teniendo en cuenta que tenemos que enfrentar a 

nuestros propios pensamientos, que nos engañan, 

qué tenemos que abandonar nuestros enojos, que 

no nos dejan ver lo que pasa alrededor como en el 

caso de Balaam, una vez más recordemos lo que el 

señor Jesús le dijo a Nicodemo en Juan capítulo 3:3 

te es necesario nacer de nuevo, si quieres ver el 

reino de los cielos, ver lo invisible, el señor quiere 

que la iglesia haga esto para que pueda estar firme 

en el día malo y entonces el apóstol Pablo, nos 

recomienda qué tenemos que tener puesto el yelmo 

de la salvación, este es el casco protector del 

soldado  esto quiere decir, qué debemos tener el 

control de nuestros pensamientos, luego nos habla 

de la coraza de justicia, es esa malla de bronce que 

se coloca para evitar que seamos penetrados por el 

enemigo, una de las cosas que el enemigo utiliza 

con astucia es señalar las injusticias que la iglesia 

comete contra el pueblo y cuando digo iglesia habló 

de cada persona qué tiene una familia, qué tiene una 

empresa, que tiene unos compañeros de trabajo, 

que tienen compañeros de estudio, donde nuestro 

testimonio y estilo de vida no corresponde a la 

palabra de Dios, cuando hacemos esto, quiere decir 

que nuestras obras son injustas y por tal motivo no 

tenemos puesta la coraza de justicia, esa coraza de 

justicia es mostrar todas las obras de Cristo en 
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nosotros para que no seamos penetrados por el 

enemigo luego nos habla de ese cinturón de la 

verdad, que debe estar puesto en nuestra cintura 

permanentemente porque la mentira nos desnuda, 

nos puede dejar en vergüenza, y este cinturón de la 

verdad es estar siempre bien vestidos para que no 

seamos desnudados, es por eso que cada día 

tenemos que prepararnos con la palabra de Dios, 

para que podamos dar fe y testimonio de la gracia  

de Dios en nuestra vida. 

Luego está el calzado del apresto del evangelio, esto 

es hacer la gran comisión, llevar la salvación de 

Cristo mientras estamos en el camino, a tiempo y 

fuera de tiempo, ganando almas para el Reino de los 

cielos y caminando tras la huellas de Jesús, sin 

apartarnos ni a izquierda ni a derecha sin cambiar ni 

una “J” del plan de salvación el evangelio tal y como 

está escrito, seguramente se levantaran los 

burladores y detractores, al igual que los 

entretenedores, estos son los dardos de fuego del 

maligno que pueden hacerte retroceder y para esto 

necesitamos el escudo de la fe, donde con valentía 

debemos mostrar certeza y convicción (heb 11:1) es 

muy común encontrar personas que llevan muchos 

años en la iglesia con muchas dudas y con muy 

poco conocimiento de la palabra de Dios, a los que 

toca repetirles una y otra vez las mismas cosas, 

carecen de convicción y de certeza, es por esto que 

muchos de ellos van de un lado para otro siguiendo 
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diversas doctrinas, y algunos terminan enredados 

nuevamente en el mundo,  para evitar esto, 

debemos esgrimir la espada del Espíritu que es la 

palabra de Dios, en el campo de la Oración la 

palabra de Dios, la Biblia, nos ilustra de hermosas 

herramientas que nos permiten presentar defensa 

ante los hombres y nos dan el derecho como hijos 

de alcanzar promesas establecidas desde el mismo 

cielo. Por esto, es que la oración es nuestro fortín de 

guerra donde libramos todas las batallas y donde no 

debemos cesar de orar, cuando estemos en el lugar 

secreto con el Padre en el nombre de nuestro señor 

Jesucristo y en el poder del Espíritu Santo nuestra 

oración debe ir acompañada con la palabra de Dios 

la biblia, ella nos enseñará que debemos decir y 

como debemos de pedir, es allí donde el Espíritu 

Santo nos ayudará con todo su poder. 

San Juan 15:7 “Si permanecen en mí y mis palabras 

permanecen en ustedes, pidan todo lo que quieran y 

les será hecho” 

Una mujer tenía muy enferma a su pequeña hija y 

vivía en un lugar muy apartado de la ciudad, afanada 

fue en busca de ayuda a varios centros médicos, 

buscando a quién pudiera ir a ver a su hija, ya que 

por causa de la lluvia no podía llevarla, además de lo 

enferma que se encontraba, los médicos no podían 

ir hasta el lugar donde estaba la niña y le decían a la 

mujer que la única forma era traer a la niña para 
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examinarla. La mujer muy preocupada por su hija 

regresó a casa y en el camino encontró una iglesia 

abierta, y entrando encontró a un grupo de mujeres 

orando en el lugar, se postro de rodillas junto a 

aquellas mujeres, y después que las escuchó orar 

levanto su voz diciendo “querido Dios me llamo 

Angélica y quiero pedirle un favor ya que los 

médicos de la ciudad no pueden hacerme el favor, 

¿usted podría ir y visitar a mi hija que se encuentra 

muy enferma y sanarla? Yo vivo al otro lado del 

pueblo, a las afueras, después del puente hay un 

camino a la derecha y al fondo junto a una gran roca 

esta mi casa, para entrar he dejado las llaves debajo 

de un tapetico rojo, por favor entre y sane a mi hija, 

gracias Señor, ¡ah! Y una última cosita por favor al 

salir me deja la llave debajo del tapetico, para que yo 

pueda entrar otra vez, gracias. Las mujeres que 

estaban con ella se burlaron después que salió 

diciendo; que manera tan extraña de orar, se nota 

que no tiene preparación. Cuando la mujer llego a su 

casa, cuál sería su sorpresa, que encontró a su hija 

jugando muy alegre y completamente sana, y 

pregunto ¿qué había ocurrido? a lo que la niña le 

respondió: Un hombre con un vestido muy blanco 

entro a la casa y puso su mano en mi cabeza y me 

abrazo, desde ese momento me empecé a sentir 

mejor, luego se fue y te dejo dicho que te había 

dejado la llave debajo del tapetico rojo. 

¡ESTAS A UNA ORACIÓN DE DISTANCIA! 
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